



南十字星

2025年度 第2号

令和7年5月28日

クイーンズランド補習授業校ゴールドコースト校

校長 栗原 和彦

E-mail:jschoolgc@jsgc.org.au

授業参観や保護者会総会のご参加、ありがとうございました。

5月24日(土)の授業参観には、たくさんの保護者の方々にご来校いただきました。本当にありがとうございました。学習に取り組むお子様方の姿をご覧いただき、どのような感想を持たれましたでしょうか？ひとつ上の学年に進級したお子様方の成長の様子を感じ取っていただけたのであれば、大変幸いに思います。授業をご覧いただき、何かお気づきの点などございましたら、校長までお寄せいただければと思います。授業の工夫・改善の一助として参ります。

保護者会総会のご参加につきましても、大変ありがとうございました。今年度も新役員の皆様を中心に、保護者の皆様方からご協力を賜りながら、教育活動の充実に全職員で取り組んで参ります。

今後とも本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をどうぞ宜しくお願い致します。



こどもの日集会：5月10日（土）



「こどもの日集会」に合わせて、今年度もこいのぼりを飾りました。日本でも家庭でこいのぼりを飾ることが少なくなりつつある中ですが、GC校のこいのぼりは、さわやかな風を受けて元気に泳いでおりました。日本の伝統文化に触れる、貴重な機会になったのではないのでしょうか。子供たちには、滝をも登ると言われている「鯉」のように、健やかに、そして逞しく成長してほしいと思っております。

全校朝会のスピーチから

中学部3年 板橋 秀樹さん 5月10日(土)

こんにちは、僕の名前は板橋秀樹です。

僕は、バスケットボールをすることが大好きです。

みんなも何かスポーツをしていますか？

スポーツって、たくさんの良いことがあるので、その中から、今日はスポーツの良いこと3つについて話したいと思います！

スポーツは、楽しいだけじゃなくて、元気や頑張りを使うすごいもので、たとえば、フットボールやバスケットボールをするとき、みんなで力を合わせてゴールを目指します。

一人じゃなくて、みんなで一緒に頑張ることが、スポーツの楽しさです。

スポーツは、体を動かすことで、健康にも良いんです！



たくさん動いたり、新しいことに挑戦したりすることで、自分に自信がきます。

そして、スポーツをしていると、たくさんの友だちと会えるし、一緒に笑ったり、戦ったりして、もっと仲良くなれるんです。

スポーツをすることで、新しいことに挑戦したり、悔しいことがあってもあきらめずに頑張ることを学べます。

それが、スポーツの良いところです。

みんなも、いろんなスポーツをして、楽しんで、元気いっぱいになりましょう！

スポーツは、本当に素晴らしいんです。

中学部3年 伊藤碧良さん 5月24日(土)

おはようございます。中三の伊藤碧良です。

みなさん、今日は何の日か分かりますか？ そう、今日は授業参観日です。

今日は、お母さんやお父さんが、授業の様子を見に来てくださる日です。

私はいつも、「どうして授業参観の日って緊張するんだろう？」とよく思います。「いつも通りにしていればいい」と分かっているけど、後ろから感じる視線について意識してしまい、姿勢が良くなったり、授業にもっと参加しようと思ったり、字をきれいに書こうと思ったり…。不思議と、いつもより気合いが入るんですね。

それに、「この問題、わかる人？」と先生が聞くと、いつもよりたくさん手が上がります。そんな様子を見て、先生も「おっ？」と驚いたような表情をすることがあります。

でも、中にはがんばって手を上げて答えたのに、間違えてしまって、後ろからくすくす笑い声が聞こえることもあるかもしれません。そんなときはちょっと悲しくなりますね。

けれど、授業参観は、おうちの方に「成長したな」「頑張っているな」「補習校の生活を楽しんでいるな」と感じてもらえる、大きなチャンスでもあります。だからこそ、今日はちょっとだけ頑張ってみるのも、悪くないかもしれませんね。

今日も一日、楽しく、前向きに頑張りましょう。ありがとうございました。



※自分の思いを自分の言葉でしっかりと述べている姿が大変印象的でした。下の学年の児童生徒の良きモデルを示せるよう、全校朝会をはじめいろいろな行事で中3生の活躍の場を確保していきます。

今後の主な行事予定

- ・6月 7日(土)理科学習日 避難訓練
※お弁当持参 (14:30 下校)
- ・6月14日(土)教育相談開始(～10月25日)
- ・6月21日(土)第1学期終業式
※海外子女文芸作品コンクール原稿締め切り
- ・7月12日(土)第2学期始業式
- ・7月19日(土)七夕集会
- ・8月16日(土)運動会
- ・8月23日(土)社会科学習日
- ・8月30日(土)運動会(予備日)
- ・9月20日(土)第2学期終業式 通知表配付

【避難訓練(不審者対応)について】

6月7日(土)に不審者に対応する避難訓練(ロックダウン)を実施します。遅れて登校される場合(8:50～9:00)には、一番近くの教室に避難するよう訓練を進めます。ご理解とご協力をお願いいたします。



教育相談を実施します。(6月14日～10月25日)

来月の14日から教育相談を開始します。15分程度の限られた時間ではありますが、担任と保護者の皆様とで、お子様方のより良い成長に向けた情報交換をさせていただく場にしたいと考えております。本校の授業日は週に1日ですが、保護者の皆様と連携協力体制を構築することにより、高い教育効果が望めます。家庭での生活や習い事の様子、学習面でお子様方が困難に感じていることなどを担任と共有し、タッグを組んでお子様方の教育にあたります。お子様方の夢や理想の実現に向けて、今後もできる限りのサポートをしていきます。



限界突破 2025 ～勇気 元気 本気～

5月24日(土)の全校朝会では。アンパンマンを話題に取り上げました。子供たちにアンパンマンと他のヒーローの違いについて考えてもらった後、私が、アンパンマンについて思っていることを3点伝えました。

①自分の顔を食べてもらい、人を助ける。

- ・正義とは人を助けること。敵を倒すことではない。
- ・人を助けるには痛みが伴う。

②ちょっと弱い。(顔が濡れると力がでない)

- ・自分の弱さや駄目な部分を見つめながら、困難に立ち向かう勇気を持つことが大切。。

③必殺技がパンチ。(強力な武器を持たない)

- ・懲らしめることはあっても、とどめは刺さない。
- ・アンパンマンは「パン」、バイキンマンは「菌」、パンはある種の「菌」がないと作れない。敵と思える相手とも共生の道を探ることが大切。

※今年度は「限界突破 2025～勇気 元気 本気～」の具現化に繋がる話を子供たちに継続的にしていきたいと思えます。

ラッキーJ新メンバー募集中！



ラッキーJ が、新メンバーを募集しています。トランペット、テナーサクソ、バリトンサクソ、バリトンサクソ、トロンボーン、バスドラムを演奏できる4年生以上の児童生徒が対象とのことです。補習校の学校行事でも、ラッキーJ の皆さんが大活躍する姿を目にしているのではないのでしょうか。ラッキーJ のメンバーとして活動してみたい希望があれば、この機会に参加してみたいはかがですか。

応募の在り方につきましては、ポスターに記載している通りです。どうぞ宜しくお願いします。